

LVA hebdo

INFORMATIONS MUNICIPALES



“Le bonheur est la seule chose
qui se double si on le partage.”
Albert Schweitzer

Le chiffre

14 couples ont
célébré leurs noces d’or
et de diamant

► **7** La place
Jean-Jaurès va
se transformer
en guinguette



► **3**

Élections législatives

1^{er} tour :
dimanche 30 juin

Cérémonie**L'amour célébré au Pôle seniors**

Robert n'a pas oublié la première fois qu'il a vu Josiane. Il allait au cinéma. Elle aussi. Dans la salle obscure, ils sont assis l'un à côté de l'autre. Cinq ans plus tard, ils se marient. Soixante années après s'être dits oui, Robert a immédiatement annoncé « On continue ! » au moment de renouveler leurs vœux. Anique et André ont clos la cérémonie par un échange de baiser, le même que le 8 août 1964.

À l'origine de ces romances, des petits détails qui font la différence. « J'ai aimé son élégance, sa gentillesse. Il était un très bon danseur. » Quelques tablées plus loin, ce sont « son humour », « sa spontanéité », « tout, l'ensemble de sa personne » qui ont donné l'envie de se lancer dans le mariage. L'année dernière à Saint-

Amand, 59 couples se sont lancés, eux aussi, dans l'aventure matrimoniale, 48 dans un PACS.

« Le secret de notre longévité ? C'est l'amour », sourit Robert. Marie-Line en confie un autre : « Il faut se dire les choses, c'est ça surtout ».

Danse et joie d'être ensemble

Le Pôle seniors s'est transformé ensuite en piste de danse improvisée. « Dans ce monde tourmenté où l'on marche sur la tête, il faut appeler à la paix et à l'amitié au-delà de nos différences », avait enjoint le maire, Alain Bocquet, en début de cérémonie. Dimanche, c'était ce qui flottait au-dessus des couples et de leurs proches.

**Félicitations****Noces d'or**

Noëlla Bauduin et Francis Birembaut, Marie Herpson et Jacques Louis Catelin, Bernadette Juste et Dominique Choquet, Laurence Wauters et Jean-Louis Daubies, Marie Nison et Guy Dufresne, Chantal Larivière et Patrice Fareneau, Marguerite-Marie Masson et Alain Pinaton, Marie Line Lemaire et Denis Verstavel, Marie-Brigitte Marlier et Bruno Vervoort, Marie-Claude Delmotte et Claude Wodarczyk.

Noces de diamant

Brigitte Greffe et Daniel Birembaut, Geneviève Delcourt et Alfred Brahim, Josiane Lagache et Robert Briois, Anique De Decker et André Lechantre.

**Travaux****La pose de la clôture a commencé au Parc de la Scarpe**

Début mai, les ouvriers s'affairent tout autour du Parc de la Scarpe. Ils ont commencé par abattre et élaguer les arbres, débroussailler le long de la future clôture. Ils ont ensuite effectué des travaux de déblais et remblais au niveau de la résidence Saint-Blaise.

La pose de la clôture a débuté lundi 10 juin. Haute d'environ 2,10 mètres, elle mêle clôture fonctionnelle et esthétique. Celle-ci représente de jolis roseaux et laissera place à trois entrées : devant la filature rue de la Paix, rue des Faïenciers-Fauquez et cour Huon.

L'installation devrait durer jusqu'au milieu de l'été et n'empêchera pas les festivités de se dérouler dans cet écrin de verdure du centre-ville ni l'accès à l'aire de jeux dont l'agrandissement se poursuit.

**Conseil municipal****JEU. 27 JUIN**

Les élus municipaux vont participer au deuxième conseil municipal de l'année. Ce rendez-vous est ouvert à toutes et à tous.

Pour que les personnes rencontrant des difficultés à se déplacer puissent également suivre les échanges, une retransmission en direct et en replay est, comme de coutume, prévue sur la chaîne YouTube de la ville.

▶ 18:30 - Espace Jean-Ferrat

Un stade vers l'emploi

Tenue confortable sur le dos, baskets aux pieds. Le stade Verdavaine a accueilli, mardi 11 juin, des petits matchs de hand, des exercices de passe, du cardiotraining mais aussi des quiz, mornions et jeux de mémoire. Après un déjeuner pris ensemble, chacun a découvert qui, parmi les participants, était un recruteur ou demandeur d'emploi.

Le stade vers l'emploi, organisé pour la deuxième année de suite par Saint-Amand Handball Porte du Hainaut en collaboration avec France Travail et la fédération française de handball, a l'avantage de faire tomber les barrières entre les uns et les autres. Les 101 demandeurs d'emploi avaient face à eux les représentants de 20 entreprises, venus avec des offres d'emploi à pourvoir.





Législatives

Une élection inattendue, des députés à désigner

Suite à la dissolution de l'Assemblée nationale, chaque Amandinois est appelé à se rendre aux urnes les dimanches 30 juin et 7 juillet pour élire son député.

Dimanche 9 juin, le président de la République a annoncé la dissolution de l'Assemblée nationale. Cette décision a mis fin aux mandats des 577 députés, élus en 2022, et aux travaux parlementaires en cours. Elle appelle aussi à de nouvelles élections.

Contrairement aux européennes qui reposaient sur un seul tour, les élections législatives en comportent deux. Le président de la République a d'ores et déjà annoncé quand ils auraient lieu : les dimanches 30 juin et 7 juillet.

Un vote par circonscription

La France est découpée en 577 circonscriptions dont la géographie a évolué avec le temps. Chacune d'elle désigne un député qui siègera à l'Assemblée nationale. Elle a pour mission d'élaborer les lois et de contrôler l'action du gouvernement.

Le Nord est découpé en 21 circonscriptions. Saint-Amand fait

partie de la 20^e. Elle englobe des villes comme Anzin, Beuvrages, Bruay-sur-l'Escaut, Fresnes-sur-l'Escaut, Raismes, Vieux-Condé. La cité thermale est la commune la plus peuplée.

Toutes les personnes inscrites sur les listes électorales sont invitées à participer à cette élection. Les 16 bureaux de vote de Saint-Amand seront ouverts, pour les deux tours, de 8:00 à 18:00.

Un scrutin majoritaire

Si un candidat obtient plus de 50% des suffrages exprimés (représentant au moins 25% de la population de sa circonscription) lors du 1^{er} tour, il est élu.

Si personne n'obtient la majorité absolue, un deuxième tour sera organisé le dimanche suivant. Peuvent y participer tous les candidats qui ont obtenu les voix d'au moins 12,5% des inscrits lors du premier tour. Celui qui arrive en tête est élu.

Une fois désignés, les députés

obtiennent un mandat de cinq ans et représentent la Nation toute entière.

5 candidats en lice

Chacun avait jusqu'au dimanche 16 juin, 18:00, pour déposer auprès de la préfecture du Nord sa candidature en désignant un suppléant.

Dans notre circonscription, cinq candidatures ont été enregistrées :

- Florquin Guillaume et Drappier Sébastien
- Gondy Élisabeth et Lefevre Thibault
- Vervandier Pierre-Luc et Jaarane Sophian
- Roussel Fabien et Valembois Mathilde
- Mozdzierz Dimitri et Pollet Stéphanie. ◀

▶ 1^{er} tour : dim. 30 juin, 2^e tour : dim. 7 juil. de 8:00 à 18:00 - dans votre bureau de vote habituel.

En cas d'absence, pensez à la procuration

Le formulaire pour effectuer la procuration est disponible en commissariat et en gendarmerie. Cette démarche peut également être dématérialisée.

Ce peut être partiellement, en téléchargeant ce formulaire, le Cerfa n°14952*03, sur le site Service Public (www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R12675) avant de le déposer au commissariat ou en gendarmerie. La procuration peut également être entièrement faite en ligne sur le téléservice Ma Procuration (service-public.fr/particuliers/vosdroits/R58939)

Le Guide services pour aller à son bureau de vote

Ce service municipal aide, gratuitement, toute personne qui a plus de 65 ans ou est en possession d'une carte d'invalidité de 80% à se déplacer jusqu'à son bureau de vote. Il suffit d'en faire la demande au 03 59 83 87 80 ou poleseniors@saint-amand-les-eaux.fr d'ici le jeudi 27 juin pour le 1^{er} tour et le jeudi 4 juillet en cas de second tour.



Festival de l'eau

Entrez dans la ronde des géants

Dimanche 23 juin, une centaine de géants venus du Nord, du Pas-de-Calais et de Belgique formeront dans toute la ville une ronde géante de partage, d'amitié et de légèreté. Joignez-vous à eux !

Bien sûr que les géants amandinois seront là. Il y aura Ondine, qui représente l'eau et la Croisette, son époux Guilhem, pour incarner la forêt et le Mont-des-Bruyères, leur fils Santos. Avec eux, Limonette de la Collinière, Amandine et Donatien, les meuniers du Moulin-Blanc, et le moine Amand qui tient la Tour abbatiale délicatement dans sa main. Ils ont invité tous les géants qui le souhaitent à se joindre à eux.



Des géants des villes et des géants des villages. Le loup d'Auberchicourt sera là, tout comme Mirmelène de Courchelettes, Bauduin IV d'Ath, Alexandre le meunier de Crespin, l'Islandais de Gravelines, Pierric d'Orchies, le moine Millon de Millonfosse, le marquis de Bitailon, géant articulé de Vicq, Maria et Jacobus de Steenvoorde... Ils seront 111 en tout.



On pourra voir déambuler Ferdinand le bidasse, Colas, Dédé, Jacqueline d'Arras, Zabelle, Batisse et Ti'Pierre de Boulogne-sur-Mer, Francisco le reporter de Calais, Reuzine, Piet'je, Bout'je de Dunkerque, Rosalie Tata et Taraderuze de Lens, Pierre de Roubaix, Augustin, Hortense et Frère Jacques de Tourcoing, Narcisse, Philippe Auguste et Ronny Coutteure de Lille, Mabuse de Maubeuge.

À vous de choisir votre parcours

Pour assister à ce rassemblement exceptionnel, vous pouvez vous rendre sur l'un des 7 points de départ. Sur place, vous découvrirez les géants de votre étape. Tous se rejoignent place du 11-Novembre avant de parader rue de Thiers et finir en beauté sur la Grand'Place. ◀

▶ Départ à 15:00 - dim. 23 juin. Programme complet du Festival sur saint-amand-les-eaux.fr

Les bus s'adaptent le 22 juin

Ce jour-là sont prévues des joutes nautiques au Port Fluvial, une fête de la vie à la salle Alfred-Lemaître, le concert d'Héritage Goldman au Jardin de la Tour... Pour mieux en profiter, la navette de l'AmandiTour partira de la gare et se rendra au collège du Moulin-Blanc, rue d'Orchies, sur la Grand'place, à l'Elnon, au cimetière, aux Platanes, Interville, avenue du Clos, hôpital, Malécot, hôpital, Pont de la Scarpe (salle Alfred-Lemaître), Croix du Petit Dieu, Moulin des Loups, Pasino (Port Fluvial), centre commercial. Et, évidemment, vice-versa au retour.

Dans le sens gare - centre commercial, les départs auront lieu à 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00 et 18:00. En sens inverse, ils partiront du centre commercial à 10:30, 11:30, 12:30, 13:30, 14:30, 15:30, 16:30, 17:30, 18:30.

Des navettes nocturnes

Après avoir écouté Michael Jones, repartez en bus. Des navettes au départ de la gare SNCF à 23:00, 23:30 et minuit permettront de rejoindre Raismes place, Anzin hôtel de ville et Valenciennes gare.



Mais aussi



Jeunesse

Ça s'est passé ce week-end

▶ Le rendez-vous festif des jeunes

C'est un bel après-midi qu'ont passé les jeunes, enfants et adolescents, venus découvrir, samedi, les animations mises en place par le service jeunesse à l'occasion du Festi-jeunes.

L'initiative éducative et décontractée a permis aux participants de porter attention à des thématiques variées, la découverte de jeux vidéos et les règles de bon usage, moments de découverte et de détente, la conduite des deux-roues grâce à un simulateur et un usage associé à l'initiation aux règles à suivre, aux dangers à éviter, les jeux traditionnels qui permettent de se retrouver autour d'une table à partager le même plaisir.

Des stands de sensibilisation aux droits, au respect des autres étaient également proposés ; l'un des moments forts de la journée fut la succession des démonstrations de hip-hop sous la verrière et les spectacles de danse et de théâtre sur la scène. Belle journée que le temps maussade n'a pas contrariée.



▶ Au pied de la Tour, les cibles attendaient, mardi 11 juin midi, 36 élèves des écoles La Tour, Marcel-Benoist et Eugène-Pauwels pour une « fête des voisins sportive ». Les enfants, tous volontaires, partagent un pique-nique avant de pratiquer un sport, en équipe mêlant les trois écoles.

Ils ont commencé par du hockey au city stade. Mardi, c'était tir à l'arc. Grâce à ces nouveaux rendez-vous, ils apprennent à se connaître, se dépensent et passent un bon moment ensemble.



▶ Embarquement pour un Tour du Monde.

Vendredi, les enfants de l'école Jules-Ferry ont littéralement fait voyager les parents et familles venus nombreux.



▶ Instant suspendu.

Les enfants de l'école Eugène Thomas ont transporté leur public lors de leur fête de fin d'année. Que se soit en Nouvelle-Zélande avec le haka ou dans le pays du soleil levant, le voyage était immédiat. Les danses poétiques et sportives se sont enchaînées. Pour continuer cet instant de fête, des jeux de kermesse étaient installés comme l'incontournable pêche aux canards.



▶ Une journée de show et d'activités. L'école Notre-Dame-des-Anges a vu les choses en grand en investissant la cour du collège/lycée pour la journée de fête d'école sur le thème des Jeux Olympiques. Tous les enfants étaient réunis au centre de la cour pour former les anneaux olympiques entourés par les nombreux parents. Un show digne d'une cérémonie d'ouverture où la Grèce, l'Italie, la Côte d'Ivoire, le Brésil ou encore le Japon étaient représentés tour à tour par les danses.



▶ Tortues, renards, perroquets, tigres et singes sur scène.

C'est dans la salle Alfred Lemaître, décorée pour l'occasion par les dessins des enfants, que s'est déroulée la fête de l'école Henri Barbusse. Sous le signe des animaux, les enfants portaient fièrement leurs costumes devant les parents attendris par ce spectacle tout en douceur et danses colorées.



▶ Fête du scoutisme

C'est dans la bonne humeur que se sont retrouvés les enfants et parents pour la grande fête annuelle des scouts éclaireurs neutres de France samedi dernier qui a regroupé environ 150 personnes.

Entourés de la forêt, les scouts ont préparé un jeu de l'oie grandeur nature afin de faire découvrir ce qu'est le scoutisme. Par groupes, tous ont pu participer avant de partager au soir un grand repas convivial et plonger dans l'ambiance de la veillée.

Sport



Basket

Quelle saison !

Les cadets de l'USAPH sont devenus champions au niveau départemental D3 après leur victoire face à Annoeulin (78-58). Ce n'est pas là la seule réussite du club amandinois aux 360 licenciés, premier club en termes d'effectif du district de Valenciennes.

« Chez les féminines, nos 10-11 ans sont au niveau départemental, toutes nos autres équipes, des 13 ans aux seniors, sont en régional », se félicite Ludovic Delcourt, président de l'USAPH. Les basketteurs ne sont pas en reste. Toutes les équipes ont atteint les phases finales de leur championnat. Outre les cadets, les poussins et les benjamins 1 sont également devenus champions du district de Valenciennes. Devant ce palmarès exceptionnel, les ambitions du club seront pour la saison prochaine que les seniors femmes atteignent le pré-national et qu'un maximum d'équipes masculines le régional.



Gymnastique

Une coupe de France réussie

120 gymnastes se sont retrouvés, le 15 juin, au complexe Verdavaine pour la finale de la coupe nationale interclubs en gymnastique masculine. Venus de Bretagne, d'Isère, d'Île-de-France, du Grand-Est et des Hauts-de-France, avec trois associations dont l'Amandinoise, les gymnastes ont dû présenter leurs enchaînements toute la journée devant les juges.

La compétition s'est divisée en deux parties avec la division 1 et la division 2 en équipe mixte, regroupant les pupilles et adultes.

La division 1 permet aux gymnastes de présenter un élément de mouvement libre sur les agrès alors que dans la division 2, les sportifs doivent respecter les mouvements imposés. Ce sont donc dans ces deux catégories que toutes les équipes ont performé sur les six agrès, le sol, les anneaux, le cheval d'arçon, le saut, les barres parallèles et

les barres fixes. Chaque équipe était soutenue par le public, venu nombreux, retenant son souffle à chaque mouvement comme s'il était lui-même aux anneaux ou sur les barres.

Une section Parkour

Cette journée riche en émotion a été enrichie par les jeunes du Parkour dans le cadre de la 1^{ère} rencontre régionale en compétition non officielle. Toute la journée, les jeunes ont montré ce qu'est le Parkour aux personnes voulant essayer cette discipline. « L'idée est de faire que cette rencontre de parkour ait lieu tous les deux ans et de créer de l'émulation dans les autres structures pour cette pratique qui est dans l'air du temps », souligne Antoine Deltour. ◀

▶ Palmarès : les gymnastes de l'Amandinoise ont fini 8^e.

Mais aussi



▶ BOXE

Lors des championnats régionaux des Hauts-de-France de boxe éducative poussins benjamins, huit membres de l'Association des boxeurs amandinois ont offert de riches émotions et des médailles.

Parmi les poussins, Toni Delacre obtient le bronze (33kg) et Kaissy Poulet est sacrée championne (36kg). Chez les benjamins, Hayden Brion décroche l'or (36kg), Brayston Petit est vice-champion argent (45kg). Quatre autres médailles de bronze ont été obtenues : Sahil Ahmed (51kg), Adam Boudidite (45kg), Samir Ait Bouya (39 kg) et Flavio Bannach (33kg).

Chez les seniors amateurs, Lafrek Djamel confirme son titre de champion du Nord (80kg). Après s'être hissé en finale, Matteo Lefebvre est sacré champion face à un autre Amandinois André Bagala (+91kg). Isaac Challal obtient également le titre (junior 80 kg) et Amin Out Maghoush décroche l'argent.

▶ VTT

L'équipe DN3 du VTT Saint-Amand-les-Eaux a participé à la 3^e coupe de France à Ussel, en Corrèze les 7 et 9 juin. Composée de dix vététistes, elle a vu Amaury Bonit particulièrement s'illustrer. Lors de la course U17 rassemblant les 390 meilleurs nationaux, il s'est octroyé la 12^e place. « Jamais nous n'avons eu un jeune cadet de ce niveau à Saint-Amand », se réjouit Arnaud Vandemeulebroeke, le manager d'équipe. Le jeune vététiste a en effet fini 13^e au championnat de France à Levens.

▶ TENNIS

Saint-Amand Tennis club propose une matinée découverte avec petit-déjeuner à 9:30, séance découverte adultes et enfants à 10:00, questions et informations à 11:00.

▶ Dim. 23 juin - Complexe de tennis, rue de la Pannerie. Inscriptions au 06 21 19 65 31 ou satcph@orange.fr

▶ ÉQUITATION

Le club Cap'Poneys organise des portes ouvertes avec carrousel, des démonstrations d'equifeel et d'equifun, des visites du club.

Des baptêmes de poney seront proposés gratuitement entre 15:00 et 17:00.

▶ De 14:00 à 18:00, dim. 23 juin - 688 rue Loth

▶ NATATION

Le Dragon d'Eau propose des stages de natation pour les enfants de 4 à 12 ans du 8 juillet au 30 août.

▶ Infos et inscriptions à l'accueil du Dragon d'Eau, chemin de l'Empire



Deux journées animées au Moulin Blanc

Le week-end dernier, c'était visite et ateliers au Moulin Blanc. L'édifice de 1802 avait ouvert ses portes à tous. Le dimanche, les visiteurs pouvaient flâner entre diverses œuvres exposées dans l'antré de la maison de meunier. Derrière cette dernière, se trouvait un boulanger habitué des lieux venu régaler les amateurs de bons pains ou encore de bonnes pizzas. Un concours de peinture avait aussi lieu conjointement.



Malgré la pluie, tous au jardin !

Le jardin des Hamaïdes est l'un des lieux les plus verdoyants de la ville. Samedi et dimanche, les bénévoles d'Hainaut Naturellement proposaient des portes ouvertes. L'occasion pour des visiteurs comme Francine Fossoul, une pétillante Belge habitant Péruwelz, de découvrir le site. « Au départ je venais pour l'atelier vannerie. Puis on m'a dit qu'il était possible de visiter. C'est magnifique. » Batraciens, mares, espèces végétales rares, ce jardin est un véritable espace qui respire la zénitude et qui se visite, plusieurs fois dans l'année !



Démocratie participative

La place Jean-Jaurès se transforme en guinguette

Elle va se parer de guirlandes lumineuses et s'ouvrir à tous les danseurs, les plus téméraires comme les grands débutants, les couples, les amis. Une initiation à la danse rock moderne mettra chacun dans l'ambiance de 18:30 à 20:00. Le groupe amandinois Sugar Suzy Band continuera de faire danser les participants après cela.

Le parc de jeux attenant à la place sera ouvert pour que les enfants trouvent à s'amuser pendant la soirée. Un stand de maquillage et de tatouages éphémères est aussi prévu pour eux.

Différents food trucks seront également présents pour fournir rafraîchissements et nourriture aux petits comme aux grands.

▶ De 18:30 à 23:00. Sam. 29 juin. Gratuit, sans inscription



Concert intime

Le cadre élégant et intime de l'église de la Croisette a accueilli samedi le dernier concert de l'Union Chorale.

Pour cette soirée d'été, l'ensemble vocal dirigé par Jean-François Durez a proposé un séduisant programme revisitant, heureux éclectisme, du gospel, de grandes partitions du répertoire et de belles références de la chanson française.

Quel agréable moment ont passé les auditeurs venus applaudir cette union chorale de haute qualité.

DU 20 AU 23 JUIN

Wacq'artribu avec L'Étoile d'Arachné (céramiste), Rêves d'enfants sur mesure (créatrice textile), Homahé (artiste peintre), Émilie Picavet (artiste plasticienne), Les p'tits mômes de Mary (créatrice porcelaine froide), Pinceaux du temps libre (peinture sur porcelaine)

▶ De 10:00 à 18:00 - Ateliers du Wacq, rue du Wacq. Gratuit

VEN. 21 JUIN

Fête de la musique, festivités aux Thèmes, Entrez dans la nuit

▶ Détails dans LVA 1270 et sur saint-amand-les-eaux.fr

LUN. 24 JUIN

Café papote sur la motricité libre et le développement psychomoteur de l'enfant

▶ De 9:30 à 11:30 - Maison de l'enfance, rue de la Collinière. Gratuit, sur inscription à petite.enfance@saint-amand-les-eaux.fr

SAM. 22 JUIN

Rencontre littéraire par Paroles d'Hucbald avec Abdelkrim Saïfi pour son livre *Si j'avais un franc*

▶ 15:00 - Café aux sports, rue d'Orchies. Gratuit, ouvert à tous

VEN. 28 JUIN

Vendred'histoires

▶ 17:00 pour les 3-6 ans, 17:30 pour les 7-11 ans - Médiathèque communautaire des Encres. Gratuit, sur inscription au 03 27 22 49 80

SAM. 29 JUIN

Portes ouvertes du CEPAC

▶ Lire p.8

Partir en livre par la médiathèque des Encres Livres et jeux mis à disposition

▶ De 14:30 à 16:00 - Port fluvial. Dès 3 ans

DU 5 AU 7 JUILLET

Ducasse du Saubois

▶ Détails dans notre prochaine édition

Sorties du Pôle seniors

50 avenue du Clos - 03 59 83 87 70 - poleseniors@saint-amand-les-eaux.fr

VEN. 19 JUIL.

Mers-les-Bains intergénérationnel

▶ Dernières places

JEU. 29 AOÛT

Wissant intergénérationnel

Cin'Amand www.cinamand.fr

JUSQU'AU MAR. 25 JUIN

Fairy tail 100 years quest : en route pour la quête de 100 ans - Michel Sardou : le concert au cinéma - Vice-versa 2 - Haikyu !! La guerre des poubelles - Les guetteurs - Bad boys ride or die - Abigail - Furiosa - Marcello mio - When evil lurks - La planète des singes le nouveau royaume - Blue & compagnie - Un p'tit truc en plus - Back to Black - La course au miel

En bref...

Cadre de vie

Le jury de Villes et villages fleuris à Saint-Amand

Au fil des années, le label a changé. Aujourd'hui, Villes et villages fleuris ne pensent plus les paysages et les végétaux comme des agréments mais comme des outils pour lutter contre le changement climatique et l'artificialisation des sols, pour permettre la réintégration de la nature en ville... Mardi 11 juin, un jury est venu évaluer notre cadre de vie dans son ensemble.



Récompense

Les élèves du lycée Couteaux disent non au harcèlement

Il fallait des scénaristes, des acteurs, des caméramans. Chaque jeudi midi, durant l'année scolaire, le club Non au harcèlement a travaillé sur la création d'un court-métrage qui parle de ce thème important.

Épaulés par trois de leurs professeurs, François Lacquement, Lucas Liétard, Yanis et Mathis Coetsier ont imaginé le quotidien de Lucas, harcelé physiquement et virtuellement, et ont montré ce que ce pourrait être si Lucas répondait à l'appel au suicide lancé par un autre lycéen. Appelée Ctrl + Z : retour impossible, la vidéo de deux minutes se conclut par cette phrase : « dans la vraie vie, il n'y aura pas de retour en arrière. »

Elle est lauréate départementale du prix Non au harcèlement. Retenue au niveau national, elle fera l'objet d'une présentation début juillet à Sciences Po Lille.



▶ À voir sur youtube.com/@couteauxficiel

À savoir



▶ Les chalandes sont venus nombreux à l'ouverture de la brocante de l'Elnon, dimanche, avant que la pluie ne joue les trouble-fêtes.

▶ Lors du Printemps olympique du collège Marie-Curie, les élèves pouvaient relever des défis solidaires. Chacun d'eux permettait d'empocher un euro. Grâce à l'engagement des collégiens, 486€ ont été collectés et remis, mardi 18 juin, à Des étoiles dans les yeux. L'association crée, finance et anime notamment des salles de sport dans les hôpitaux pour les enfants malades.

▶ ÉCOLES MUNICIPALES DE DANSE, D'ART ET DE MUSIQUE

Les écoles du Centre d'enseignement des pratiques artistiques et culturelles (CEPAC) permettent aux enfants amandinois d'apprendre danse classique, contemporaine, chant, musique, dessin, infographie, gravure... Pour découvrir ces enseignements, des portes ouvertes sont organisées.

▶ De 10:00 à 12:00 et de 14:00 à 16:00 - sam. 29 juin. École de danse, 9 rue Jules-Imbault. École

d'arts, 51 avenue des Sports. École de musique, ruelle des Jardins.

Quant aux inscriptions :

▶ De 14:00 à 19:00, mer. 3 juillet - Espace Jean-Ferrat

▶ DON DU SANG

▶ De 8:30 à 13:00 - Dim. 23 juin - Espace Bédé.

▶ PLAN CANICULE

L'espace Bédé tient un registre des personnes âgées ou en situation de handicap à appeler lors des périodes de canicule mais aussi de grand froid, d'épidémies, pour s'assurer qu'elles vont

bien. Ce registre dit des personnes vulnérables repose sur la volonté, renouvelée chaque année, de chacun de s'y inscrire.

▶ Espace Bédé, 101 rue du Faubourg-de-Tournai ou 03 27 09 08 40

▶ CIRCULATION TER

En raison de travaux, la circulation sera interrompue les sam. 22 et dim. 23 juin sur l'axe Lille-Valenciennes.

▶ RATICIDES

Une distribution va avoir lieu du 24 au 27 juin.

▶ POINT D'ACCÈS AU DROIT (PAD)

Le PAD marque une pause estivale du jeu. 27 juin au ven. 26 juillet

▶ BROCANTE

Le comité de la Collinière en organise une, rue de la Collinière, le 13 juillet.

▶ Inscriptions les lun. et mer. de 14:00 à 17:00, les sam. de 9:00. Du 24 au 29 juin pour les riverains, du 1^{er} au 10 juill. pour tous - Maison de quartier Jean-Claude Camelot, rue du Limon

▶ COLLECTE DÉCHETS

▶ MAR. 25 JUIN (déchets verts)

▶ MER. 26 JUIN (déchets ménagers, recyclables et verre)

▶ DÉCHÈTERIE

Mar., mer., ven., sam. de 9:00 à 12:15 et de 13:30 à 18:30. Dim. de 9:00 à 12:00. Fermée le jeu.

▶ NUMÉROS UTILES

▶ Médecin de garde 03 20 33 20 33
▶ Smir 03 27 22 49 00
▶ Mairie 03 27 22 48 00
▶ CCAS 03 27 09 08 40

Restez en contact :

Recevez gratuitement notre LVAnews



Journal municipal réalisé par le Service Communication, 69 Grand'Place, 59230 Saint-Amand-les-Eaux, 03 27 22 49 70, lavieamandinoise@saint-amand-les-eaux.fr

Impression : Imprimerie Gantier

Mariage GAHITTE Jonathan & FILLEUR Léticia.

Décès BERNARD Maurice (89 ans). DEVAUX Jean-Claude (76 ans). RUIZ MARTEL Thérèse (89 ans).

Menu LUN. 24. Salade coleslaw, chili con carne de bœuf ou boulette de soja, riz bio, chanteneige bio, pomme bicolore.

MAR. 25. Salade de l'été, sauté de porc au curry ou omelette, macaronis, brunoise de légumes, gruyère râpé, pêche au sirop.

Mer. 26. Lentilles bio vinaigrette, tartines au cheddar et mozzarella, petit suisse aromatisé, salade de fruits frais.

Jeu. 27. Salami, nuggets de poisson sauce tartare ou tomate vinaigrette, pommes vapeur, salade verte, petit moulu aux herbes, prune.

Ven. 28. Céleri rémoulade, couscous boulettes d'agneau ou de poisson, légumes, semoule, yaourt, biscuit sec.